
 
 

 
COMUNE DI ROCCA DI PAPA 

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale - Copia 

 
 

N 01    del registro   
 

DATA 11 marzo 2021 

 

Oggetto: 

Approvazione della Convenzione tra il Comune di Rocca di Papa e la 

Federazione Italiana Sport Equestri (F.I.S.E.) finalizzata alla 

valorizzazione e riqualificazione dell’impianto sportivo equestre di 

Rocca di papa presso i Pratoni del Vivaro, avente ad oggetto: 

Affidamento in concessione della gestione e l’uso dell’impianto 

sportivo equestre di Rocca di Papa presso i Pratoni del Vivaro e della 

“relazione illustrativa delle ragioni e della sussistenza dei requisiti 

previsti per la forma di affidamento prescelta” redatta dal RUP ai sensi 

dell’ex art.34 comma 20 del D.L.179/2012 s.m.i. convertito in Legge 

221/2012 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno undici del mese di marzo alle ore 18,08 e seguenti in videoconferenza come da 

decreto n. 1 del Presidente del Consiglio Comunale e ss.mm. e ii.  si è riunito il Consiglio comunale, convocato 

con avvisi spediti nei modi e termini di legge, in sessione straordinaria in prima convocazione.  

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI X  
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA  ACCIARI  X  13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14. ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA  X  16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI  X 
9.  MARCO CARACCI X      
 

 

 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 15 

In carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 2 
      
      
      
      
      

 
Risultano altresì presenti gli Assessori:  

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi nella sua qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i) il Segretario Generale reggente Dott. Mauro Andreone  

Nominati scrutatori i signori:   

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 



 

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

La seduta viene aperta alle ore 18,08 presenti 15 assenti 2 Calcagni, Zitelli. Il Presidente 

comunica che l’assenza del consigliere Calcagni è giustificata 

 

Prende la parola il Consigliere Labasi che chiede l’inversione dei punti all’ordine del giorno 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio che invita i Consiglieri ad esprimersi con 

votazione per appello nominale sull’inversione dei punti all’ordine del giorno e passa la 

parola al Segretario Generale 

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti X    

Croce  X   

Silvestrini  X   

Pucci  X   

Zitelli    X 

 12 3  2 

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale si approva l’inversione dei punti all’ordine del giorno, il punto uno diventa due il 

punto due diventa uno 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Comunale Bruno Fondi che introduce il primo 

punto “Approvazione della Convenzione tra il Comune di Rocca di Papa e la Federazione 

Italiana Sport Equestri (F.I.S.E.) finalizzata alla valorizzazione e riqualificazione 

dell’impianto sportivo equestre di Rocca di papa presso i Pratoni del Vivaro, avente ad 

oggetto: Affidamento in concessione della gestione e l’uso dell’impianto sportivo equestre di 

Rocca di Papa presso i Pratoni del Vivaro e della “relazione illustrativa delle ragioni e della 

sussistenza dei requisiti previsti per la forma di affidamento prescelta” redatta dal RUP ai 

sensi dell’ex art.34 comma 20 del D.L.179/2012 s.m.i. convertito in Legge 221/2012” 

Passa poi la parola al Sindaco Veronica Cimino  

 

Prende la parola il Sindaco Veronica Cimino che ringrazia i Consiglieri presenti ed esterna la 

vicinanza di tutto il Consiglio Comunale al Consigliere Calcagni per il recente lutto. Fa poi un 

sunto di quello che è stato l’iter burocratico e anche umano che ha portato oggi 

l’Amministrazione a portare in Consiglio la proposta in oggetto. Entra poi nel vivo e 

nell’aspetto tecnico della delibera, che dà seguito alla deliberazione di consiglio comunale 

numero 28 approvata il 12/11/2020 completando l’approvazione degli atti relativi 

all’affidamento in concessione gestione ed uso dell’impianto sportivo equestre di Rocca di 
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Papa presso i Pratoni del Vivaro, ricorda come nello specifico durante l’ultimo consiglio 

comunale riguardante il tema era stato fornito un atto di indirizzo chiaro agli uffici 

demandando al Rup quindi all’Ufficio Tecnico di completare gli atti di competenza gestionale 

in particolar modo tutto il lavoro lungo e faticoso di istruttoria che ha comportato una grande 

attenzione da parte dell’Architetto Rup e della società che gli è stata affiancata quale 

assistente al Rup per giungere oggi a portare in Consiglio Comunale l’approvazione di due 

documenti importanti, lo schema di convenzione tra il Comune di Rocca di Papa e la 

Federazione Italiana Sport Equestri finalizzata alla valorizzazione e riqualificazione 

dell’impianto sportivo equestre e la relazione illustrativa ex art. 34 allegate entrambe alla 

proposta. 

Precisa poi che la relazione illustrativa ex art. 34 non è altro che la relazione illustrativa delle 

ragioni e della sussisenza dei requisiti previsti dalla normativa per la forma di affidamento 

prescelta redatta dal Rup. Prosegue ancora con le spiegazioni e conclude ringraziando tutti 

coloro che hanno contributo al complesso iter burocratico  che consente oggi di deliberare  

questo importante atto, riconosce il prezioso conributo delle commissioni consiliare ed invita 

il Presidente della 1^ Commissione ad illustrare gli emendamenti proposti dalla maggioranza. 

 

Prende la parola il Consigliere e Presidente della 1^ Commissione Veronica Cetroni che 

ribadendo l’importanza della delibera prosegue comunicando che la stessa è stata anche 

oggetto di una commissione congiunta avvenuta nella giornata di martedì 9 marzo alla quale 

hanno partecipato anche il Rup e l’assistente al Rup per permettere a tutti di avere i necessari  

chiarimenti in merito. Comunica che durante la commissione non sono stati presentati 

emendamenti da parte della minoranza ma ci sono state invece modifiche proposte  dalla 

maggioranza per migliorare la convenzione ed entra nello specifico illustrando il verbale che 

le contiene. Sostituire al punto 4.2.12 del testo della convenzione la parola “bimestrale” con 

la parola “trimestrale” questo in continuità con le verifiche che vengono fatte per evitare di 

aggravare sia gli uffici comunali che la controparte ed espungere dal testo alla fine del comma 

“e garantisce che, trascorsi tre anni dal trasferimento in proprietà del sito” refuso rimasto 

dal precedente testo . Per quanto riguarda il punto 4.2.17 quando si parla del canone e quindi 

dell’incasso espungere dal testo “e comunque non oltre il trenta novembre” in quanto si 

ritiene opportuno far versare il canone annuale non oltre il trenta marzo non dando la 

possibilità di arrivare a fine novembre. Al punto 4.2.18 è stato proposto di espungere tutto il 

testo del comma “Sono a carico del Concessionario e vengono inseriti nel Quadro 

Economico delle opere le spese per le attività di verifica in fase di progettazione definitiva-

esecutiva nonché in fase di realizzazione delle opere stesse, che il concedente effettuerà 

indicando idonee professionalità esterne all’Ente; l’importo delle spese viene stimato 

nell’1,5% dell’importo a base d’asta di ciascuna opera, fatte salve eventuali diverse 

necessità.” in quanto si ritiene opportuno che l’attività di verifica della fase di progettazione e 

la fase di realizzazione delle opere sia a cura degli uffici comunali, quindi dei dipendenti 

comunali, e non di un soggetto terzo proprio per seguire una sorta di dipendenza tra chi 

controlla e chi viene controllato. Aggiungere poi  il punto 5.2 indicando che evenuali costi 

delle verifiche saranno a carico del concedente. Ultima modifica al punto 4.2.10 aggiungere 

in coda al comma dopo la parola “convenzione,” le parole: “costituiti da almeno numero due 

uffici ed una sala riunioni con gli stessi comunicanti” per dare la possibilità 

all’amministrazione di avere due uffici e una sola riunione sempre in un’ottica di 

collaborazione e confronto tra il comune e la federazione. 

  

Prende la parola il Presidente del Consiglio Comunale precisando che la modifica al punto 

4.2.10 e stata fatta dalla 3^ Commissione Consiliare presieduta dal Consigliere Caracci. 

Ringrazia i due Presidenti delle Commissioni Consiliari e chiede se qualcuno vuole 

intervenire 

 

Prende la parola il Consigliere Botti che esprime le sue perplessità sulla convenzione oggetto 

della proposta portata in consiglio comunale suggerendo modifiche su alcuni punti della 

stessa. Consapevole del fatto che la proposta passerà avendo i numeri per essere approvata, 



anticipa comunque il suo voto contrario su un atto che ritiene errato sia per quanto riguarda la 

procedura amministrativa che per inesattezza dei punti rilevali oltre che un possibile danno 

erariale. Auspica, qualora la convenzione venga approvata, che la Regione Lazio e il Governo 

mettano a disposizione del nostro territorio risorse per migliorare l’infrastrutture e la viabilita 

del nostro paese  in previsione di questo grande evento sportivo. Conclude informando i 

presenti che quanto letto verrà inviato al protocollo e  al Segretario Generale  

 

Interviene  il Sindaco Veronica Cimino sia chiarendo alcuni punti che dall’intervento fatto 

non sembrano essere stati compresi dal Consigliere Botti che chiedendo spiegazioni su alcuni 

punti dell’intervento fatto dalla stessa che non sono chiari a lei, quali l’imposizione degli atti,  

il corrispettivo versato dalla Fise al Comune, la parte legata ai tributie e la parte relativa al 

personale non gradito. 

 

Risponde il Consigliere Botti chiarendo che non ha mai parlato di atti imposti ma bensi di atti 

presentati in merito agli altri interventi fatti dal Sindaco, chiede una risposa scritta e per 

quanto riguarda il Rup esprime massima fiducia ma precisa che alcune cosa vanno 

approfondite. Continua affermando di non avere chiare alcune risposte date dal Sindaco anche 

in merito a punti che non le sembra di aver toccato e insiste nella richiesta di  risposta scritta 

 

Risponde il  Sindaco affermando che la seduta è registrata e verbalizzata, verificherà le 

risposte date verbalmente alle altre risponderà per iscritto. 

 

Prende la parola il Consigliere Silvestrini che entra nello specifico di quelli che sono i punti 

trattati e emendati in Commissione in particolare sul punto 4.2.18 che verrebbe eliminato e 

all’inserimento al punto 5.2 della frase “evenuali costi delle verifiche saranno a carico del 

concedente” chiede se lì dove i dipendenti comunali non dovessero portare a termine le 

verifiche e quindi esternalizzare i controlli, se evenuali costi verranno addebitati ai cittadini. 

Afferma di avere capito al termine della commissione che i costi sarebbero stati addebbitati  

alla concessionaria e non al concedente, chiede conferma 

 

Risponde il Consigliere Cetroni affermando che l’amministrazione sta attuando delle politiche 

di bilancio che permetteranno di assumere nuovi dipendenti a supporto di quelli già in 

servizio all’ufficio urbanistica 

 

Risponde il Consigliere Silvestrini affermando che questo punto le era chiaro ribadisce che in 

chiusura della commissione si era rimasti che eventuali costi di esternalizzazione sarebbero 

stati a carico della Fise, cosa che non ritrova nell’emendamento. Chiede conferma 

 

Risponde il Consigliere Cetroni affermando che l’amministrazione cercherà di adempiere alle 

verifiche senza esternalizare il lavoro, nell’eventualità fosse necessario lo stesso sarà a carico 

del concedente come scritto nell’emendamento. 

 

Risponde il Consigliere Silvestrini affermando che non era così che si era rimasti al termine 

della Commissione, prende atto e anticipa il suo voto contrario        

 

Prende la parola il Consigliere Croce che  ricollegandosi all’interveno del Consigliere 

Silvestrini manifesta la sue perplessià sulla convenzione sia dal punto di vista oneroso che da 

quello gestionale. Esprime anche perplessità sull’interesse manifestato dalla Fise proprio in 

vista dei mondiali 2022 temendo che poi lo stesso vada scemando al termine della 

manifestazione.(Il Cons Croce perde il collegamento) 

 

Risponde il Consigliere Cetroni, in attesa che il Consigliere Croce ripristini il collegamento, 

comunicando ai presenti che questa domanda è stata fatta anche in Commissione, ricorda che 

si tratta di un’associazione che non ha scopi di lucro il cui oggetto sociale è la promozione 

della pratica sportiva quindi sia la gestione che l’organizzazione della manifestazione va a 
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realizzare lo scopo sociale dell’ente. In merito alla convenienza ribadisce che non si tratta solo 

di un canone di 17.000,00 euro ma di un investimento di 2.400.000,00. Prosegue rispondendo 

anche al Consigliere Botti in merito ai tributi affermando che al punto 4.2.3 della convenzione 

è scritto chiaramente che la concessionaria è tenuta a pagare i tributi comunali e  ad iscriversi 

nell’apposito elenco dei contribuenti del comune  

 

Risponde il Consigliere Botti che chiede di specificare al punto 4.2.3, come vi sono 

specificate le utenze di acqua, luce e gas, anche Imu e Tari. 

 

Risponde il Consigliere Cetroni facendo presente che non è necessario inserire i tributi nello 

specifico in quanto verranno applicati i tributi previsti dalla normativa vigente 

 

Ripristinato il collegamento, riprende la parola il Consigliere Croce affermando che ritiene 

congruo il canone ma avrebbe preferito che andasse aumentando nel corso degli anni per i 

prossimi quindici anni, pone poi l’attenzione sulle particelle rimaste in capo 

all’amministrazione chiedendo chiarimenti sulla valorizzazione delle stesse. Conclude 

manifestando il suo disappunto in merito alla convenzione e anticipando il voto contrario. 

 

Risponde il Consigliere Cetroni affermando che in merito all’agenzia delle entrate e alle 

scadenze è specificato che deve essere garantito il rispetto del tempo e delle condizioni date 

dall’agenzia del Demanio. 

 

Interviene il Sindaco ribadendo l’importanza di approvare all’unanimità la proposta si dice 

dispiaciuta del fatto che ci sia stata una superficialità nel leggere gli atti frutto di un lavoro 

attento e approfondito da parte dell’organo gestionale dell’ente e non politico, che ha 

semplicemente dato le linee di indirizzo. 

 

Interviene il Consigliere Croce ribadendo il fatto che si aspettava semplicemente da parte 

dell’amministrazione una maggiore insistenza affinché il canone aumentasse nel corso degli 

anni.  

 

Prende la parola il Consigliere Pucci affermando che l’intervento è a grandi linee speculare a 

quello del Consigliere Croce. Chiede chiarimenti in merito agli investimenti fatti dalla FISE 

negli ultimi anni in quanto è sotto gli occhi di tutti lo stato di abbandono in cui versa il centro 

e se sono stati fatti dei controlli o meno. Prosegue anticipando il suo voto contrario per poi 

concludere con richieste di chiarimento sugli emendamenti e sul perché vista l’importanza 

dell’argomento non si è deciso di estendere l’invito alle commissioni anche ai capigruppo.    

 

Risponde il Consigliere Cetroni che gli eventuali utili verranno reinvestiti sul territorio di 

Rocca di Papa e non soltanto sugli impianti sportivi del Vivaro. In merito alle Commissioni 

ricorda che tutti possono fare richiesta per potervi partecipare ovviamente solo come uditori. 

 

Interviene il Sindaco Cimino rispondendo al Consigliere Pucci. Ribadisce di nuovo che votare 

contro significherebbe anche votare contro la volontà di mantenere al patrimonio il bene e 

restituirlo al Demanio. 

 

Prende la parola il Consigliere Labasi che ringrazia il compianto Sindaco Crestini e l’attuale 

Sindaco Cimino per l’impegno dimostrato nell’acquisizione del Compendio del Vivaro al 

patrimonio Comunale. Si dice dispiaciuto dei voti contrari anticipati dalla minoranza 

ribadendo che con l’approvazione della proposta il Comune di Rocca di Papa avrà solo da 

guadagnare.    

  

Risponde il Consigliere Pucci che replica a quanto detto sia dal Consigliere Labasi che dal 

Sindaco Cimino ribadendo quanto detto in precedenza sulla sua decisione di non votare in 

maniera favorevole la proposta. 



 

Interviene il Vice Sindaco Paolo Gatta il quale dichiara di non capire gli interventi fatti sia dal 

Consigliere Croce che dal Consigliere Pucci. Puntualizza che ad oggi proprietario del 

Compendio è il Comune di Rocca di Papa e non la Fise, si verificheranno quindi come è 

giusto che sia le migliorie che la stessa apporterà. Ribadisce che approvare la proposta porterà 

solo benefici al nostro territorio. 

 

Prende la parola il Consigliere Silvestrini che chiede la verbalizzazione della non linearità  già  

riscontrata nel precedente intervento rispetto all’emendamento sul punto 5.2. si riserva il 

diritto di chiedere sia il verbale che la registrazione della commissione. Si rivolge poi al 

Consigliere Labasi ricordando, come già fatto dal Sindaco che l’assise è libera e i voti 

vengono sempre motivati. 

  

Interviene il Consigliere Trinca rassicurando i presenti che la convenzione prevede una 

polizza con delle penali, si dice soddisfatta della stessa che porterà dei grandi benefici sia al  

territorio del comune che a quelli limitrofi  

  

Prende la parola il Consigliere Labasi per fare una piccola replica su quanto detto  

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Comunale che chiede ai capigruppo se vogliono 

votare ogni singolo emendamento o votare i quattro emendamenti tecnici e quello sul quale ci 

sono delle diversità di vedute a parte 

 

Prende la parola il Consigliere Silvestrini affermando che non si tratta di una questione di 

diversità di vedute ma di contenuti (perde la connessione) 

 

Interviene il Consigliere Croce affermando che gli emendamenti vanno votati uno per uno e 

non insieme chiede conferma al Segretario  

 

Il Segretario risponde che è una scelta del consiglio, se ci fosse l’accordo si potrebbero votare 

anche unitariamente, diversamente uno per volta 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio che ripropone di votare i quattro tecnici e poi 

l’altro 

 

Prende la parola il Consigliere Silvestrini che ribadisce quanto detto in precedenza  

 

Interviene il Consigliere Cetroni che propone di votare gli emendamenti delle due 

commissioni separatamente 

 

Risponde Croce affermando che si potrebbe essere d’accordo sui primi tre e non sul quarto 

 

Risponde il Presidente del Consiglio che a questo punto si voterà su ogni singolo 

emendamento 

 

Interviene il Consigliere Orsolini che propone di far decidere a tutti i consiglieri come votare 

 

Risponde il Presidente del Consiglio affermando che di regola andrebbero votati 

separatamente 

 

Interviene il Segretario Generale che si rifà all’intervento precedente. 

 

Prende la parola il Presidente del Consiglio Comunale che dichiara di procedere alla 

votazione per singolo emendamento passa la parola al Segretario Generale 
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Si procede alla votazione del primo emendamento punto 4.2.12 sostituire dal testo della 

convenzione la parola “bimestrale” con la parola “trimestrale” questo in continuità con le 

verifiche che vengono fatte per evitare di aggravare sia gli uffici comunali che la controparte 

ed espungere dal testo alla fine del comma “e garantisce che, trascorsi tre anni dal 

trasferimento in proprietà del sito” refuso rimasto dal precedente testo  

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti   X  

Croce X    

Silvestrini X    

Pucci   X  

Zitelli    X 

 13  2 2 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale il consiglio approva l’emendamento del punto 4.2.12 

 

Si passa alla votazione del punto 4.2.17  espungere dal testo “e comunque non oltre il trenta 

novembre”  

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti   X  

Croce X    

Silvestrini X    

Pucci   X  

Zitelli    X 

 13  2 2 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale il Consiglio approva l’emendamento del punto 4.2.17 

 

Si passa alla votazione del punto 4.2.18 espungere tutto il testo del comma “Sono a carico del 

Concessionario e vengono inseriti nel Quadro Economico delle opere le spese per le attività di 



verifica in fase di progettazione definitiva-esecutiva nonché in fase di realizzazione delle 

opere stesse, che il concedente effettuerà indicando idonee professionalità esterne all’Ente; 

l’importo delle spese viene stimato nell’1,5% dell’importo a base d’asta di ciascuna opera, 

fatte salve eventuali diverse necessità.”  

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti  X   

Croce  X   

Silvestrini  X   

Pucci  X   

Zitelli    X 

 11 4  2 

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale il Consiglio approva l’emendamento del punto 4.2.18 

 

Si passa alla votazione del punto 5.2 aggiunere indicando che evenuali costi delle verifiche 

saranno a carico del concedente 

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti  X   

Croce  X   

Silvestrini  X   

Pucci  X   

Zitelli    X 

 11 4  2 

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale il Consiglio approva l’emendamento del punto 5.2 
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Si passa alla votazione del punto 4.2.10 aggiungere in coda al comma dopo la parola 

“convenzione,” le parole: “costituiti da almeno numero due uffici ed una sala riunioni con gli 

stessi comunicanti” 

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti  X   

Croce   X  

Silvestrini   X  

Pucci   X  

Zitelli    X 

 11 1 3 2 

 

a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale il Consiglio approva l’emendamento del punto 4.2.10 

 

VISTA l’allegata proposta di deliberazione; 

 

VISTI i pareri resi dai competenti Responsabili dei Settori ai sensi dell’art. 49 TUEL, come in 

essa espressi; 

 

Visto il PEG approvato con deliberazione di Giunta Comunale numero 133 del 16.12.2020; 

Visto il DUP approvato con Deliberazione di Consiglio numero 31 del 25 novembre 2020; 

Visto il BILANCIO di previsione 2020/2022 approvato con Deliberazione di Consiglio 

numero 34 del 25 novembre 2020 

Visto il D.Lgs 267/2000; 

 

Visto lo Statuto Comunale; 

 

Si passa alla votazione dell’allegata proposta integrata degli emendamenti votati ed approvati 

  

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    



Calcagni    X 

Botti  X   

Croce  X   

Silvestrini  X   

Pucci  X   

Zitelli    X 
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a seguito della votazione sopra riportata così come proclamata dal Presidente del Consiglio 

Comunale  

 

DELIBERA 

 

Di approvare l’allegata proposta di deliberazione integrata degli emendamenti approvati di cui 

in premessa, che vengono allegati alla convenzione, allegato B) della proposta 

 

Successivamente, stante l’urgenza,  

 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

con separata votazione ad esprimersi con votazione per appello nominale  

 

 favorevole Contrario  Astenuto Assente 

Cimino X    

Cetroni X    

Rufini X    

Acciari X    

Orsolini X    

Fondi Tania X    

Trinca X    

Fondi Bruno X    

Caracci X    

Labasi X    

Serafini X    

Calcagni    X 

Botti  X   

Croce  X   

Silvestrini  X   

Pucci  X   

Zitelli    X 
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DELIBERA 

 

l’immediata eseguibilità della delibera ai sensi dell’art. 134, comma 4, del TUEL. 

 

Si passa al secondo punto all’ordine del giorno 

 

 

Gli interventi integrali sono riportati nel verbale integrale della seduta pubblicato 

(https://youtu.be/Kjfj9qRwjZ8) ai sensi dell’art. 15 ultimo capoverso del decreto del 

presidente del consiglio adottato in data 28/10/2020 ed integrato in data 24/11/2020. 
 

 

 

 

https://youtu.be/Kjfj9qRwjZ8
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 XXXV 

 

 

 

 

Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                  IL SEGRETARIO GENERALE  

          f.to Bruno Fondi                           f.to Mauro Andreone 

  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del 

Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 07/04/2021                                               IL SEGRETARIO GENERALE  

                                                                                                                       f.to Mauro Andreone 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 08/04/2021 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

Rocca di Papa, li 08/04/2021  

                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                                    f.to Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 

E S E C U T I V I T A’ 

 

Il sottoscritto Segretario Generale, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 11/03/2021 

 

o La presente deliberazione, trascorsi 10 giorni dalla su indicata data di inizio pubblicazione, è divenuta 

esecutiva non essendo pervenute richieste di invio al controllo. 

 

Ovvero 

 

• La presente deliberazione, è stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del c. 4 dell’art. 134 

T.U.O.E.L. 267/2000 

 

Rocca di Papa, lì 07/04/2021                                                                              IL SEGRETARIO GENERALE  

                          f.to Mauro Andreone  

 

__________________________________________________________________________________________ 

 

Copia  


